

BIG ISSUE

Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Bimbingan Manasik Haji Bersama Calon Jemaah dari Tiga Kecamatan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 24, 2024 - 12:03



Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Hadiri Bimbingan Manasik Haji Bersama Calon Jemaah dari Tiga Kecamatan

Sukabumi - Dalam rangka persiapan ibadah haji tahun ini, Kapolsek Kalapanunggal AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, bersama tim, menghadiri

kegiatan Bimbingan Manasik Haji yang diselenggarakan oleh Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Sukabumi. Acara ini berlangsung pada Rabu, 24 April 2024, bertempat di Masjid Nuurul Bayan, Kecamatan Kalapanunggal.

Kegiatan ini diikuti oleh calon jemaah haji dari tiga kecamatan, yaitu Kalapanunggal, Kabandungan, dan Bojonggenteng, dengan total peserta mencapai 65 orang. Menurut AKP M. Damar Gunawan, Bimbingan Manasik Haji sangat penting untuk mempersiapkan calon jemaah haji dalam menghadapi prosesi ibadah yang sangat penting ini.

"Sangat penting bagi para calon jemaah haji untuk mengikuti bimbingan manasik haji ini. Kegiatan ini tidak hanya membantu mereka memahami lebih dalam tentang ibadah haji, tapi juga mempersiapkan mental dan fisik mereka dalam menghadapi tantangan selama di Tanah Suci," ungkap AKP M. Damar Gunawan.

Hadir dalam acara tersebut para kepala KUA dari tiga kecamatan, Ketua MUI Kecamatan Kalapanunggal, serta perwakilan dari KBIH Daarul Ahkam. Kehadiran mereka menandakan dukungan penuh kepada calon jemaah haji dalam melakukan persiapan sebaik mungkin.

Selain aspek spiritual, bimbingan ini juga membahas berbagai aspek praktis yang perlu diperhatikan oleh jemaah, termasuk kesehatan, keselamatan, dan tata cara melaksanakan ibadah haji dengan baik dan benar. AKP M. Damar menambahkan bahwa kehadiran aparat kepolisian dalam kegiatan seperti ini juga bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para calon jemaah haji.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan bekal yang cukup bagi para calon jemaah haji sehingga mereka dapat menjalankan ibadah haji dengan lancar dan kembali ke tanah air dalam keadaan sehat serta penuh keberkahan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```